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CONSEJO DIRECTIVO

ACTA N° 1                                                      - 18 DE MARZO DE 2022-                                               REUNIÓN 1

1a. SESIÓN  ORDINARIA

-Presidencia de la señora  Decana  de la 
Facultad de Ciencias Exactas, Ingeniería y Agrimensura 

Dra.  Ing. Utges Graciela 

En la ciudad de Rosario a los dieciocho días del mes de marzo de dos mil veintidos siendo las 10:50 hs., se
reúne en su Sede el Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Exactas Ingeniería y Agrimensura, bajo la
Presidencia de la  señora Decana la Dra. Ing. Utges, Graciela con la presencia de los y las consejeros y
consejeras, Docentes, Estudiantes, Graduado y Nodocente que al margen se citan. –

- - - ING. ADES DANIEL
- - - ING. ASTEGGIANO, DAVID
- - - ING. FERABOLI, LUIS
- - - ING. SIDOTTI, NESTOR 
- - - MGTER. BOUHIER ARIEL
- - - ING. ZAMBONI, RAÚL
- - - ING. BORTOLATO, MATÍAS
- - - DRA. PELLEGRI, NORA   
- - - DR. PONZELLINI MARINELLI LUCIANO
- - - ING. NADER SUSANA
- - - SR. GIECCO, JOAQUÍN 
- - - SR. PAVICICH EMILIANO
- - - SR.CICHIRILLO, FRANCO
- - -SRA. GONZÁLEZ D´ELIA, AGUSTINA 
- - - SRA. ESTÉVEZ, ANGIE
- - - TEC. RODRÍGUEZ CISARUK, VICTORIA 

AUSENTES CON AVISO:
- - - SR. POZZI, FEDERICO
- - - SRA. PORTO, ORNELLA
AUSENTES SIN AVISO:
- - - ING. ALVARADO, MÓNICA
- - - SR. GREGORATTI, GERMÁN
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01. LICENCIA Y JUSTIFICACIONES DE INASISTENCIAS. (Punto 1 del Orden del día).-

- - -Por Secretaria:- Informa la justificación de inasistencia de la consejera Porto Ornella y el consejero Pozzi
Federico por razones laborales.-
- - - Se aprueba.-

02.  RATIFICACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. - (Punto 2 del Orden del Día). -
-  -  -  El  Consejero  Ponzellini  Marinelli,  Luciano:-  Solicita incorporar  una  propuesta  de  proyecto
declaración en repudio a la aprobación del acuerdo con el Fondo Monetario Internacional para ser tratado
sobre tablas.- 
 - - - Se aprueba.- 
- - - La Consejera Pellegri, Nora:- Consulta cuando van a acordar el calendario de reuniones.- 
 - - - La Decana Utges, Graciela:- Explica que ya comenzadas las sesiones ordinarias hay una reunión cada 15
días y en la semana intermedia hay comisiones.- 
- - - La Consejera Gonzalez D`Elia, Agustina:- Solicita presentar un proyecto sobre tablas para declarar de 
interés académico una visita técnica a Tandanor.- 
- - - Se ratifica. -
03. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE FECHA DE 10 de DICIEMBRE DE  2021.-
(Punto 3 del Orden del día). -
- - - Sin oposición, se aprueba. -
04. INFORMES DE DECANATO - (Punto 4 del Orden del Día). -
 - - - La Decana Utges, Graciela:- Informa el comienzo de año lo cual significó un proceso muy complejo por
varias razones, después de un periodo de virtualidad la vuelta a la presencialidad implica una situación de
cambio paulatino en el cual lo que se trabajo con las distintas Áreas con las distintas Escuelas lo que fue la
implementación de un esquema que trato de respetar la realidad de cada una de las áreas y de las carreras
y también las posibilidades de la Facultad que manteniendo esquemas de virtualidad y no solamente la
presencialidad plena, teniendo en cuenta que no tenemos más aforos después de un periodo tremendo en
cantidad de contagios  mucho más leves;  esto generó complicaciones en el  arranque sobre todo en el
personal nodocente donde hubo mucha gente contagiada en enero que luego traslado vacaciones después
de  terminada  su  etapa  de  enfermedad  con  lo  cual  se  ha  comenzado  con  muchos  menos  personal
nodocente y docente;  dice que hubo un trabajo muy grande de Secretaría  Académica y de Secretaria
Técnica de acomodamiento de la situación para poder ajustar los periodos y las actividades virtuales y
presenciales en las distintas cátedras;  se realizaron dos reuniones de la  comisión de contingencia,  una
durante el periodo de las mesas donde surgieron las recomendaciones y protocolos; esta semana se llevó a
cabo una nueva reunión; no cambiaron los protocolos pero surgieron algunos reclamos particularmente del
cuerpo docente respecto de la situación en las aulas y sobre todo con el uso de barbijo. Expresa que no
saben que va a pasar en un mes; la pandemia no terminó pero sí en esta situación se van acompañando los
distintos momentos de la pandemia y que deben tener la cintura suficiente como para poder estar alerta 
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todo el tiempo; entiende que es la misión en este momento y entiende que el Consejo Directivo avalara 
era garantizar teniendo en cuenta las situaciones actuales de la pandemia la presencialidad y el inicio de las
clases; expresa que es una alegría volver a ver por los pasillo a los estudiantes, es algo fundamental para la
vida universitaria,  las condiciones tienen que ver con esta etapa de la pandemia y están atentos como
comunidad a todo esto, si tienen que volver a la virtualidad ya saben como hacerlo, si deben generar otras
medidas saben como hacerlo también pero en este contexto tuvieron que abordar como iban a trabajar, en
este sentido expresa que desde la comisión se ratificaron las medidas pero también se planteó volver a
establecer estas medidas y citar otra vez a la comunidad a hacerlo y lo que están planteado hacer son
afiches en toda la Facultad para que la gente tome conciencia de esto; fue muy claro desde la comisión que
son recomendaciones pero que no hay ninguna cosa para que avale que es una imposición; hay, deben
trabajar entre todos como comunidad recomendando vacunación por sobre todo. El comienzo de clases no
fue fácil  ya que hubo un incremento en las inscripciones de todas las carreras pero especialmente en
Exactas, hubo un fuerte incremento en Licenciatura de Ciencias de la Computación, un incremento en la
Licenciatura en Física y en general todas las carreras subieron. Expresa que el desafío fue acomodar las
comisiones que eran aproximadamente 230 estudiantes por comisión. Se estuvo trabajando en crear otras
comisiones  Expresa  que  se  pudo manejar  y  a  posteriori  se  re  asignaron  aulas  para  que  esto pudiera
funcionar; que en este momento hay solo una comisión un poco más holgada y además están atendiendo
permanentemente que hacer con esto; respecto de la Ingenierías ya tenían previsto el gran número de
recursantes ya que hay dos cohortes que vienen cursando sin presencialidad, el número de ingresantes en
las  comisiones  superaban  lo  tradicional;  como  primer  año  ya  tenia  un  esquema  de  presencialidad/
virtualidad  eso  permitió  acomodar  las  situaciones  parcialmente,  solicita  la  palabra  para  el  Secretario
Académico para dar más precisiones sobre el tema.-
- - - El Secretario Académico Soldevilla, Mauro:- Expresa que va a continuar con los informes, haciendo
mención a las comisiones: Exactas con una comisión de 180 inscriptos;  que sigue trabajando las demás con
300 inscriptos, en Ingeniería muchos estudiantes en el turno mañana;  en ninguna comisión superan los 100
estudiantes. En las asignaturas de Calculo y Álgebra que tienen presencialidad se contó con dos aulas para
desdoblar las prácticas. Están muy atentos a lo que sucede los primeros días de clase y ajustando todo lo
que hace falta. Incorporaron 4 comisiones:  dos de Cálculo y dos de Álgebra y Geometría en modalidad
virtual especifica para los y las recursantes teniendo 60 inscriptos en el turno mañana y 50 en el turno
tarde.  Plantea que el  desafío que se  presentó fue la  Tecnicatura  en Inteligencia  Artificial  de  convocar
docentes a través de los concursos. Agradece a todos los docentes que estuvieron avocados a las tareas de
concursos. Las 4 comisiones que se van a abrir con una preinscripción de 383 estudiantes de los cuales se
obtendrá la realidad de la cantidad que están cursando a partir del lunes de la semana que viene, también
habrá dos días de dictado virtual y tres días de dictado presencial y por el momento estará funcionando en
los laboratorios que están en Pellegrini. Ya está adquirido por parte de  Rectorado los equipamientos del
laboratorio que se había comprometido y se está trabajando en el armado del aula para ese laboratorio en
Siberia.  Hay una realidad en función a los datos que se han cruzado hay muchos estudiantes de otras
carreras de nuestra Facultad, el resto son estudiantes o graduados de otras Facultades. Ante eso  /////
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próximamente se va a enviar una tabla de equivalencias con todas las carreras de nuestra Facultad. Con ello
se carga al sistema Guaraní y se les da la equivalencia de manera automática sin inicio de expediente. Sí se
realizaran  expedientes  para  los  estudiantes  o  graduados  que  vienen  de  carreras  externas  o  planes
anteriores a los vigentes actualmente en la Facultad.  Todo se va a pasar por mail. Menciona que va a
entregar el calendario académico realizado en función del dialogo con los docentes que van a estar a cargo
de cada una de las  asignaturas.  Por  último expresa  sobre mesas  flotantes,  está  al  tanto del  proyecto
presentado  y  también  recibió  notas  del  Centro  de  Estudiantes.  Al  respecto  ya  están  trabajando  con
perspectiva de poder publicarlo la semana próxima cumpliendo con los 15 días de anticipación para la
publicación  de  las  mesas  y  postergando  las  primeras  mesas  a  la  fecha  posterior  de  las  elecciones
estudiantiles,  así  no  interfiere  con  la  militancia  de  las  agrupaciones  ni  tampoco  la  convocatoria  a
autoridades para las mesas en las elecciones, serán del 11 de abril durante un mes aproximadamente, para
no saturar en 15 días por el problema de las aulas y en Exactas a partir del 18 de abril y para cumplir los 15
días que plantea la resolución del Consejo Directivo, estamos trabajando con el Secretario Estudiantil, ni
bien  podamos,no  llegamos  este  año,  dejar  a  principio  del  año  las  mesas  de  examen  y  el  calendario
académico planteado.-
- - - El Consejero Ponzellini, Luciano:- Consulta sobre la cantidad de horas de un 100% que tiene que ser en
una carrera universitaria presencial y virtual, expresa que recuerda que hay resoluciones ministeriales que
hablan de un 70%, 30% y luego el Rector acordó un 50% - 50% todas las carreras universitarias si se va
monitoreando que este en regla.-
- - - La Decana Utges, Graciela:- Explica en un 50% de todas las carreras esta presencial y otro 50% que tiene
parte presencial y parte virtual y hay muy pocas asignaturas que han elegido ser totalmente virtual que en
general son los últimos años.- 
- - - La Consejera Pellegri, Nora:- Dice que el porcentaje es el que fija el Ministerio.
- - -La Decana Utges, Graciela:- Expresa que el trabajo que viene para adelante en relación a esto es la
validación de esa  virtualidad,  va  a  llegar  un momento en que esto va  a  madurar  en cada una de las
asignaturas dentro de las planificaciones, no es una cuestión que va a quedar libre y no analizada.- 
- - - La Consejera Pellegri, Nora:- Dice que es una cuestión extraordinaria que justifica esta decisiones pero
la idea de la Universidad es una presencialidad plena.- 
- - -La Decana Utges, Graciela:- hace referencia a que se le llama plena, hay que ver que es lo que define la
cantidad de horas que tiene una carrera, la mayoría de carreras están desde el punto de vista de horas
presenciales mas que bien cree que el complemento de algunas horas virtuales no afecta a lo que seria la
intención que tienen como universitarios de tener una presencialidad plena, lo único que están haciendo es
facilitando algunas situaciones con ciertas virtualidades que no son absolutas.-
-  -  -  La  Consejera  Pellegri,  Nora:-  Expresa  que  esta  cuestión es  transitoria,  de  esta  experiencia  habrá
conclusiones al respecto en las cuales en algunos casos puede llegar a ser buena; opina que la virtualidad
no trajo nada bueno, no justifica la eximición de las actividades presenciales, mas allá que puedan utilizarse
actividades virtuales como complemento, que van a requerir que tengamos que hacer una evaluación del
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desempeño, si bien el organigrama se puede acomodar a la consejera le parece que la Facultad tiene que
continuar con las actividades presenciales.-
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- - - El Consejero Cicchirillo, Franco:- Agrega que a partir de todos los re acomodamientos en el ingreso,
desde el Centro de Estudiantes para aportar el pedido que realizaron es que no se rompan los bloques que
ya venían armados de estudiantes y recursantes para que no conlleve a una problemática, por eso las
comisiones  virtuales  que  se  habilitaron  fueron  de  pase  voluntario  y  eso  ayudó  a  descomprimir  las
comisiones  del  ingreso.  En  el  relevamiento  que  hicieron  en  comisiones  de  ingreso  la  cantidad  de
estudiantes es aceptable para poder trabajar cómodos y cómodas por lo tanto cree que salió bien a través
del  pedido  que  realizaron;  hace  mención  a  que  son  la  pata  estudiantil  y  presentaron  inquietudes  y
propuestas.-
- - -La Decana Utges, Graciela:- Informa que se tuvo que resolver que hacían  con comisiones saturadas,
crear otras comisiones implicaba mover estudiantes que ya se habían inscripto en alguna comisión y ahí el
Centro de Estudiantes reclamó que se respetara la inscripción que se había hecho, entonces tomaron la
opción de hacer voluntario el pase a estas comisiones virtuales.- 
- - - La Consejera Pellegri, Nora:- Consulta sobre las cuestiones epidemiológicas; que a principio de año salió
la resolución de Rector  respecto de la  petición del  pase sanitario.  Consulta si  la  Facultad tiene alguna
información respecto a toda esta información que se subió y que solicitaron, en qué estado está eso.- 
- - -La Decana Utges, Graciela:- Expresa que no tiene esa información y se compromete a llevarla.- 
- - - La Consejera Pellegri, Nora:- Entiende que no es obligatorio porque no hay jurisprudencia, la solicitud
del  pase era  para  una cuestión estadística,  informativa para  ver  en  qué  condiciones  está  la  población
universitaria, pero la intención es que la gente que no está con pase completo, llamar y consultar porque
no tienen el  calendario  completo.  Expresa  que  pidió  carnet  sanitario  cuando tomó examen,  no  hubo
problema todos y todas lo querían mostrar.-
- - -La Decana Utges, Graciela:- Dice que cuidarnos es tarea de todos, cada uno en su lugar siempre puede
aportar un granito de arena para recomendar la vacunación, por otra parte menciona que todo el proceso
que se hizo desde Rectorado probablemente no tuvo el ordenamiento de ser coercitivo pero sí ayudó a
tomar conciencia.- 
- - - La Consejera Pellegri, Nora:- Menciona que está la paritaria en su articulo 4 en la cual dice que todo
docente trabajador de la casa que no se sienta en condiciones de higiene y seguridad pueda retirarse del
aula.-
- - -La Decana Utges, Graciela:- Expresa que el Consejo Directivo es la autoridad de la Facultad, el gremio
tiene derecho a plantear y conseguir aquellas cosas que para los trabajadores docentes y nodocentes o el
centro de estudiantes plantear las alternativas que crean, si es su derecho es lo que corresponde, lo que
defiende es que no hay ninguna cosa  desde el punto de vista del Ministerio de Educación  de la Nación,
desde el Pais que disponga el no ingreso de una persona por no estar vacunada;  agrega que si un docente
o un estudiante no se vacuna es esta persona la que esta en peligro.-
- - - La Consejera Pellegri, Nora:- Pide que se hable taxativamente; que es importante que la gente tenga la
vacunación completa.- 
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potable y las vacunas, se esta pasando una situación de contingencia y transición, esto implica que se vaya
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educando a toda la comunidad, pregunta si  lo que se pide se puede cotejar su veracidad, cree que lo
fundamental es convencer que depende de la buena voluntad de las personas.-
-  -  -La Decana Utges,  Graciela:-  Informa sobre el  comedor universitario,  desde la  institución se vienen
haciendo  gestiones  para  lograr  que  se  abra  el  comedor;  pide  la  palabra  del  Secretario  Técnico  y  del
Secretario Estudiantil para que informen sobre el tema.- 
-  -  -  El  Secretario Técnico Magnani,  Ezequiel:-  Comenta que desde que fue el  proceso de pandemia el
comedor dejó de funcionar, se re ubicaron equipamientos en otros comedores que siguieron funcionando
con  el  objetivo  de  seguir  asistiendo  a  los  estudiantes,  todo  en  comunicación  con  la  gente  de
infraestructura; explica que hace un tiempo el comedor es un ámbito que administra exclusivamente la
Universidad ,  administra todo lo que tiene que ver con el  tendido de red eléctrica,  la climatización, la
limpieza del espacio, la fumigación y todo lo que es equipamiento; desde la Facultad se le solicitó que
pongan  en  regla  determinadas  cosas,  comenta  que  hace  un  año  y  medio  están  trabajando  en  una
adecuación a norma de todos los tendidos de gas de la Facultad, el gasista matriculado que trabajaba para
la Universidad también asistía al comedor universitario en paralelo tenían que hacer unas adecuaciones.-
- - -La Decana Utges, Graciela:- Aclara que la instalación de gas del comedor es independiente de la de la
Facultad y corre por cuenta de Universidad.-
- - - El Secretario Técnico Magnani, Ezequiel:- Comenta que se insistieron para que lo terminara de armar y
ahora esta en el plano de Infraestructura y la decisión política de reorganizar la asignación de personal.-
- - - El Secretario Estudiantil Martella, Fabian:- Comenta de la nota presentada el día 4 de marzo pero hace
hincapié  en  que  vienen  haciendo  reclamo  hace  mucho  más  para  que  se  normalice  la  situación,  los
problemas de gas no se solucionan de un día para otro, la ultimas conversaciones pidieron que se analicen
alternativas para poder comenzar abrir con algo, no puede ser que el gas limite todo con las alternativas
que hay, expresa que están en esa línea de diálogo con el Secretario de Bienestar de Universidad que es el
encargado de comedores.- 
- - - El Secretario Técnico Magnani, Ezequiel:- Agrega que Enargas hace un tiempo ha bajado una serie de
lineamientos muy fuertes para todo lo que son instituciones educativas, han cambiado algunas normativas
que tienen que ver con la seguridad y eso está afectando la mayoría de las unidad académicas, hace un
tiempo que vienen trabajando en el tema, no es el único comedor que tiene problemas.-
- - - El Consejero Zamboni, Raúl:- Hace un comentario en relación a lo que dijo la Decana con anterioridad
que los docentes dan clases sin usar barbijos y que los estudiantes tampoco lo usan, aclara que esa es su
situación quiere comentar los hechos y se ve en la obligación de hacerlo porque tal vez alguno lo conocen y
no puede estar en la sesión sin hablar sobre eso, en la materia resistencia de los materiales dan teoría los
días martes en una comisión y los días viernes práctica en dos comisiones,  tienen 100 alumnos más o
menos;  el día martes tuvo examen por lo que quedó para el viernes la teoría; solicitó un aula grande y le
dan el aula 4; se ubica al frente para dar la clase y se quita el barbijo; le dice a los alumnos que no puede
dar clases con el barbijo puesto tiene un problema que después de hablar una cierta cantidad de tiempo se
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queda sin aire, se agita y no puede seguir trabajando. Ese día tenia una clase de 3 horas y no lo iba a poder
resistir; dice que lo consultó con los estudiantes y ninguno dijo nada; de hecho una gran cantidad de ///
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alumnos  no tenían barbijo;  preguntó  si  de  los  que  estaban en  el  aula  había  alguien  que no  se  había
contagiado, solo tres levantaron la mano y ninguno de esos tres estaba usando barbijo. Aclara que si obró
mal pide disculpas, lo hizo con el mayor cuidado posible pero con barbijo no va a dar clases, dice que las
autoridades tienen que tomar una decisión o le dicen que tiene que dar clases de manera virtual o lo
eximen de que dé clases, pero de otra manera no lo va a hacer. Entiende que el problema le llegó a la
Decana porque tuvo un problema logístico de Técnica: esta dando clases en el aula 4 y un docente de
Electrónica le reclama que él también tenia asignada el aula 4; repite que no va a usar el barbijo para dar
clases y quería explicar la situación en el Consejo Directivo.-
- - - El Consejero Ponzellini,  Luciano:- Menciona que el comedor tiene que abrir, cita los porcentajes de
inflación recién publicados expresa que no hay plata que alcance, alternativas para abrir el comedor hay,
viandas, maquinas de café; expresa que no se resuelve porque no hay voluntad; propone que se expidan ya
que en el Pais no hay para comer; comenzaron las clases, hay 2000 estudiantes ingresando a la Facultad;
hace el pedido al Rector que abran los comedores o un sistema de viandas para garantizar el servicio.- 
-  -  -  La  Consejera  Estevez,  Angie:-  Menciona que presentaron un proyecto respecto a  la  apertura  del
comedor; cree que hay que buscar alternativas para que el comedor abra ya sea con viandas u hornos
eléctricos,  menciona  que  todos  son  concientes  que  hay  muchos  estudiantes  que  no  van  a  poder
permanecer en el Facultad a causa de esto debido a la situación económica que atraviesa el País.-
- - - La Consejera Rodríguez Cisaruk, Victoria:- Pide que se vuelva a poner el microondas que tenían en la
cocina para poder calentar las viandas.- 
- - - El Consejero Ades, Daniel:- Comenta que es posible el sistema de viandas porque muy cerca está el
comedor de Siberia al que él asiste; no es imposible, es algo administrable; aclara respecto de Universidad y
respecto de la complejidad del tema del gas que a la Escuela de Mecánica en diciembre de 2014 le robaron
el medidor de gas; él fue testigo de todos los esfuerzos y nunca se pudo poner el gas, pero por restricciones
de todo tipo hicieron que nunca más se pueda tener gas;  no cree que sea el caso pero lo deja como
antecedente de que se intentan hacer las cosas.- 
- - -La Decana Utges, Graciela:- Expresa que la voluntad de todos es coincidente en cuanto que esto hay que
resolverlo de alguna manera y buscar alternativas; si no es posible la apertura del comedor normal con el
gas, buscar alternativas con vianda o con electricidad, si es necesario reafirmar que el Consejo Directivo
también se expida en ese sentido lo ponen en una nota.- 
-  -  -  La  Consejera  Estevez,  Angie:-  Menciona  que  en  el  proyecto  que  presentaron  plantean  opciones
que creen que pueden ser válidas para que regrese el comedor de alguna forma; propone si se puede votar
ese proyecto ya que están hablando del tema.- 
- - - El Consejero Sidotti, Néstor:- Tiene que pasar a la Comisión.- 
- - - El Consejero Asteggiano, David:- Dice que el proyecto se trate en comisión y mientras la Decana tenga
reunión con el Consejo Superior traslade la voluntad unánime del cuerpo de que se solucione esto a la
brevedad.- 
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5. TEMA AD REFERENDUM DEL CONSEJO DIRECTIVO.- (Punto 5 del Orden del Día).-

5.1. Expte. N.º 6329/2022: Res. N.º 150/2022 DEC. Extiende la Condición Intermedia hasta la última mesa
de examen del mes de agosto de 2022 para las y los estudiantes cuya Condición Intermedia haya sido
adquirida en el 1° cuatrimestre del año 2021 y permite la inscripción al cursado de actividades curriculares
del  1° cuatrimestre del corriente año a estudiantes que se encuentren en Condición Intermedia en las
asignaturas correlativas inmediatas anteriores.- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Menciona que esto surge por un pedido de los estudiantes;  consultó con el
Centro de Estudiantes si todas las agrupaciones estaban de acuerdo con esto y se le afirmó, lo hizo con la
convicción que este es un cuatrimestre muy particular donde espera que estén saliendo de la pandemia
donde la realidad de los estudiantes no es la mejor durante todo este tiempo; venían extendiendo esa
condición intermedia y le pareció que si hay acuerdo con los estudiantes en este contexto lo tenía que
hacer, lo tuvo que hacer como resolución de Decana porque esto implicaba la inscripción de este año, es
decisión del Consejo Directivo.- 
- - - El Consejero Cicchirillo, Franco:- Comenta que todas las agrupaciones de la Facultad de alguna o otra
manera expresaron la necesidad de la extensión intermedia y el cursado condicional, particularmente si
bien ahora se retomó la presencialidad y demás, se está trabajando sobre lo que sucedió el año pasado
para  que  este  año  de  alguna  o  otra  manera  se  normalice  la  situación  de  las  y  los  estudiantes,  las
experiencias  del  año  pasado  siendo  virtuales  fueron  buenas  para  gran  cantidad  de  estudiantes  de  la
Facultad que han podido avanzar en la carrera a pesar del contexto pandémico y que aun hoy todavía se
está tratando de solucionar esa cantidad de inconvenientes. El pedido a Secretaría Estudiantil fue rotundo,
cada estudiante es quien elige de qué manera cursar y cómo cursar, por lo tanto quien considere que es
necesario lo usará y quien no lo reconoce como una buena estrategia de aprendizaje no lo hará, pero sin
embargo la posibilidad la tendrían que tener todos y toda; expresa que la resolución entre los estudiantes
ha sido muy bien recibida así que votarán a favor.- 
- - - La Consejera Pellegri, Nora:- Comenta que la situación la sorprendió como consejera no gratamente por
el hecho que apareció un tema ad referéndum del Consejo Directivo que históricamente son temas que
vienen tratándose en el pleno; le molestó que se realice una publicidad hacia a los estudiantes previa a que
este tema haya salido del Consejo Directivo en donde los estudiantes hace más de tres semanas que están
enterados de esta situación; no le parece que sea un tema ad referéndum porque los temas académicos
son tratados en el seno del Consejo Directivo, le parece que el mecanismo no fue el correcto, pide respeto
por parte de las normativas que rigen en la convivencia democrática que tienen en el Consejo Directivo que
hay que respetarla,  expresa los problemas que trae esto en el  cursado, las estadísticas  no indican las
bondades de esta situación, las carreras tienen una forma cuatrimestral esto es estirar una situación de la
posibilidad de cursado, no beneficia, no lo ven los docentes, anticipa su voto negativo alegando que la
experiencia no ha sido buena en virtualidad ni en presencialidad, no hacen la suficiente trasmisión de la
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idea de lo que significa un plan cuatrimestral con el seguimiento cercano y lo que significa la promoción
porque resoluciones con este espíritu están en contra del plan cuatrimestral, dice que hay que re discutir el
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plan, ver si la condición es la adecuada lo entiende pero el marco de que las condiciones son dadas en un
plan cuatrimestral con un régimen de promoción no se puede estirar eternamente esa situación de la
promoción mas allá que lo que era originalmente la idea que eran 6 meses, después se prorrogó a un año y
ahora con pandemia un año y medio; cree que trae más perjuicios que beneficios, los estudiantes terminan
aceptando que lo mejor que pueden hacer es re cursar, entiende que es muy difícil trasmitirle a los chicos
esa idea, es un trabajo que se deben, no le parece bueno el texto de la resolución así que adelanta su voto
negativo.- 
- - - El Consejero Cicchirillo, Franco:- Expresa que en el Consejo Directivo discutir publicaciones de las redes
sociales le parece no corresponde, dice que la primera vez que aprobó esta resolución también fue a ad
referéndum por lo tanto no hay diferencia.- 
- - - La Consejera González D`Elia, Agustina:- Agradece a la Facultad la decisión que tomaron porque era una
necesidad de los estudiantes porque estaban rindiendo y no sabían de esta situación cree que es una
explosión  que  se  dio  tras  la  pandemia,  cree  que  a  veces  tienen  una  gran  volatilidad  en  cambiar  las
condiciones de cursado, los exámenes y los parciales pasaron a estar en las mesas de exámenes como
totalizadores o exámenes finales,  cree que no coincida la forma de evaluar durante el cursado con las
mesas de exámenes, claramente no era viable porque los estudiantes todos sus exámenes los tenían en las
mesas de exámenes entonces las mesas era imposible de alcanzar, proveniente de esto se atrasa y todos
los cuatrimestres se extiende la condición intermedia pero cree que es un buen momento de sentarse a
pensar la condición intermedia que tiene la Facultad si es viable que sea de medio año, si se puede pensar
de otra manera y también hasta qué punto todos los cuatrimestres se puede cambiar la forma de evaluar
en las materias o la forma de dictar la materia y a su vez están en una Facultad donde todas las materias se
evalúan de una manera diferente, las mesas de examen no coinciden con la forma que evalúan las materias
durante  el  cursado,  es  un  problema  que  se  viene  arrastrando,  cree  que  la  pandemia  reflejó  la
problemática.-
- - - El Consejero Asteggiano, David:- Comenta tres aspectos de la resolución, el primero tiene que ver con la
pandemia,  si  bien  pareciera  que  termino,  los  daños  colaterales  se  ven  ahora  están  en  una  etapa  de
transición con la misma lógica que se sacaron las resoluciones anteriores entiende que no es una situación
general, desde el punto de vista formal el reglamento del Consejo establece que el épocas que el Consejo
no está en sesiones ordinarias la que asume la responsabilidad es la Decana, entiende que la urgencia del
tema es atribución de la Decana, resolverlo es un tema que no podían dejar 15 días en discusión para ver si
los alumnos que empezaban a tomar las clases después tenían que recuperar la mitad de las clases, desde
el punto de fondo del tema si es pedagógicamente mejor o peor, cual es el impacto que tiene; cree que hay
una carga de subjetividad absoluta, no hay una única realidad, no se puede hablar por todos los docentes;
habrá algunos docentes que piensan de una manera y otros de otra, todos tienen un grado de libertad de
catedra para poder ejercerlo, por último explica que arrancaron con un pedido en la época de la dictadura
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donde  estaba  la  regularidad  como  sistema  y  como  tantos  sistemas  se  fue  degradando  hasta  que
prácticamente la regularidad era forma absoluta con lo cual la gente avanzaba y nunca rendía; lo que //
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pudieron hacer fue pasar a un sistema cuatrimestral  donde se achicaban los  periodos y eliminaban la
condición de regular y ponían una condición intermedia, menciona que va a apoyar la resolución.- 
- - - El Consejero Ades, Daniel:- Comenta que esto es excepcional, se precipitó una urgencia; en su caso
tiene el 10% del curso que están en condición intermedia, como lo explicó el consejero Asteggiano las
consecuencias repercuten en mayor tiempo de duración de la carrera; gente con posibilidad de abandonar
porque hay estudiantes que abandonan en 4º o 5º año. Por eso apoyo esto.  Comenta que en la comisión
se  viene  trabajando  con  el  espíritu  de  poner  las  cosas  sobre  la  mesa  no  hay  alteración  de  como se
comparten los expedientes que llegan los temas que se tratan, expresa que van a seguir como siempre que
no es una modalidad.- 
- - - El consejero Bortolato, Matías:- Expresa que todos conocen su opinión al respecto, el manejo de las
estadísticas  lo  puede  tirar  para  su  lado  en  función  de  los  diálogos  que  han  tenido  con  docentes  y
compañeros que están en contra de esta situación, como no hay estadísticas se queda con la de él, y va a
entender  que él  tiene  la  razón;  por  otro  lado  menciona que este  tema no es  una  urgencia,  asistió  a
reuniones el año pasado que las hicieron express, la situación era semestre, tras semestre que se venía
dando y que él sabía que se iba a presentar esta situación. Propone una moción de orden que se pase a
votación para ganar tiempo, expresa que le parece una maniobra especulativa que se hizo para estirar los
tiempos para que cuando llega el vencimiento no quede otra opción.- 
- - - El consejero Zamboni, Raúl:- Dice que a veces hay circunstancias que obligan o que conducen a la
necesidad de tomar normas excepcionales pero cuando las normas excepcionales se repiten dejan de ser
excepcionales, en ese sentido anticipa su voto negativo.- 
- - - El consejero Bohuier, Ariel:- Expresa que en la comisión hay un diálogo continuo; tratan de atender
todo punto por punto, dice que jamás va a dejar de atender urgencias; desconoce las estadísticas pero le
dice al consejero Bortolato que si se queda con su razón le suena fuerte.- 
- - - Se somete a votación obteniéndose  los siguientes resultados: 
Afirmativos : 13 
En contra: 3.- 
- - - Se ratifica.-

06. PARA CONOCIMIENTO DEL CONSEJO DIRECTIVO.- (Punto 6 del Orden del Día).-

61. Expte. N.º 15082021: Res. N.º 289/2020 CS. Designa al jurado para evaluar a los postulantes al cargo de
Dirección del IFIR, Unidad Ejecutora de doble pertenencia CONICET – UNR.-

6.2.  Expte.  N.º  3718/2022:  Ordenanza  748/2020.  Modifica  el  inc.  b)  del  art.3°  del  Anexo  Único  de  la
Ordenanza N.º 737 Reglamento de Juicio Académico.-
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- - - Se toma conocimiento-

07. TEMAS (RATIFICACIONES DE RESOLUCIONES DE DECANA).-(Punto 7 del Orden del Día).-
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7.1.  Expte.  N.º  151/2022:  Res.  N.º  22/2022.  Da  de  baja  por  jubilación  a  partir  del  01.02.22  al  Ing.
GIOVANON, Raúl Ángel  en los cargos de Profesor Titular dedicación simple (68-047) Interino y Jefe de
Trabajos Prácticos dedicación simple (65-128) Ordinario del DCC EIC.-

7.2. Expte. N.º 153/2022: Res. N.º 26/2022. Da de baja por jubilación a partir del 01.02.22 a la Lic. MATAR,
Maricel Alicia en el cargo de Jefe de Trabajos Prácticos dedicación exclusiva (ordinario CCT) (75-013) del
DFQ EFB.-

7.3. Expte. N.º 208/2022: Res. N.º 56/2022. Da de baja por jubilación a partir del 01.01.22 a la Ing. BRUNO,
Estela  Isabel  en los  cargos de Profesor  Adjunto dedicación simple (66-007) Interino y de Ayudante de
Primera dedicación simple (64-139) Ordinario del DCC EIC.- 

7.4. Expte. N.º 250/2022: Res. N.º 55/2022. Da de baja por jubilación a partir del 01.01.2022 al Ing. JUNCO,
Sergio José en el cargo de Profesor Titular dedicación exclusiva (78-052) Ordinario del DC EIE.-

7.5. Expte. N.º 1229/2022: Res. N.º 48/2022. Da de baja por jubilación a partir del 01.01.2022 a la Mgter.
CERRANO, Marta Liliana en los cargos de Profesor Titular dedicación exclusiva (78-13) Temporario y de
Profesor Adjunto dedicación exclusiva (76- 074) Ordinario del DOC EII.-

7.6. Expte. N.º 4520/2022: Res. N.º 86/2022. Deja constituida la Junta Electoral que entenderá en el acto
eleccionario que se llevará a cabo en la FCEIA durante 2022.-

7.7. Expte. N.º 4525/2022: Res. N.º 87/2022. Convoca a elecciones en la FCEIA al cuerpo de Estudiantes
mandato 2022-2023 los días 5, 6 y 7 de abril de 2022.-

7.8. Expte. N.º 24947/2021: Res. N.º 654/2021. Designación de PORTARO, Damián Ariel en un cargo 70-089
del  01.09.2021 hasta  concurso  y  licencia  sin  sueldo  por  cargo de mayor  jerarquía  en el  cargo 70-089
interino del Lab. de Microelectrónica EIE según términos de la Ordenanza N.º 698 CS.-

7.9. Expte. N.º 4750/2022: Res. N.º 142/2022. Renuncia definitiva por jubilación de ACEVEDO, Jorge Luis en 
los cargos 64-091 titular y 65-146 Titular del DE EIE a partir del 01.05.2022.-

- - -Por Secretaria.- En temas para ratificación del Consejo en los puntos  7.2 y 7.8, hubo un error. Fueron 
incluidos para ratificar y son expediente para  toma de conocimiento.- 
- - - Sin oposición, se aprueban.-

08- TEMAS DE POSGRADO. (Punto 8 del Orden del Día).- 

8.1. Expte. N.º 38224/2021: Solicitud de aprobación de la asignatura DC – 1.2 Cognición Aprendizaje en
Ciencias correspondiente a la Maestría en Didáctica de las Ciencias, mención Matemática/Física/Química.-
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8.2. Expte. N.º 38229/2021: Solicitud de readmisión al Doctorado en Ingeniería de MERETTA, Javier Ángel.-
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8.3.  Expte.  N.º  38230/2021:  Solicitud  de  aprobación  de  los  docentes  y  tribunal  examinador  para  la
asignatura DC – 1.5. DIDÁCTICA DE LA/S CIENCIA/S. FUNDAMENTOS de la Maestría en Didáctica de las
Ciencias, mención Matemática/Física/Química.-

8.4.  Expte.  N.º  38235/2021:  Solicitud  de  aprobación  de  los  docentes  y  tribunal  examinador  para  la
asignatura  DC  –  2.11 DIDÁCTICA  DE LA  ASTRONOMÍA.  ASTRONOMÍA DE POSICIÓN,  de la  Maestría  en
Didáctica de las Ciencias, mención Matemática/Física/Química.-

8.5.  Expte.  N.º  38240/2021:  Solicitud  de  aprobación  de  los  docentes  y  tribunal  examinador  para  la
asignatura DC – 1.5 TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN Y LA COMUNICACIÓN EN LA EDUCACIÓN de la
Maestría en Didáctica de las Ciencias, mención Matemática/Física/Química.-

8.6.  Expte.  N.º  38246/2021:  Solicitud  de  readmisión  a  la  Maestría  en  Ingeniería  Vial  de  CUADRADO,
Marcelo Lorenzo.-

8.7. Expte. N.º 38254/2021: Solicitud de readmisión al Doctorado en Ingeniería, aprobación del Plan de
Tesis, del Plan de Asignaturas y del Director de FIGALLO, Gabriela Belén.-

8.8. Expte. N.º 171/2022: Solicitud de readmisión al Doctorado en Física de TESSARO, Verónica Belén.-

8.9.Expte. N.º 172/2022: Solicitud de readmisión al Doctorado en Ingeniería de GOLIN, Ailé Selenne.- 

8.10. Expte. N.º 173/2022: Solicitud de inscripción al Doctorado en Matemática, aprobación del tema de
Tesis  “Problemas  geométricos  en  nilvariedades  de  dimensión  6”  del  plan  de  Tesis  y  designación  del
Consejero de Estudios de COSGAYA, Ana.-

8.11. Expte. N.º 177/2022: Solicitud de aprobación del Acta de Defensa de Tesis de BOTTARI, Agustín para
obtención del diploma de Doctor en Ingeniería.-

8.12. Expte. N.º 178/2022: Solicitud de aprobación del Acta de Defensa de Tesis de IBARS, Ezequiel Gervasio
para la obtención del diploma de Magister en Didáctica de las Ciencias, mención Matemática.-

8.13. Expte. N.º 185/2022: Solicitud de aprobación de los docentes y tribunal examinador para la asignatura
D-316 INTRODUCCIÓN A LA MEDICIÓN, ANÁLISIS  Y  SIMULACIÓN DE TEXTURAS CRISTALOGRÁFICAS,  del
Doctorado en Física.-

8.14 Expte. N.º 212/2022: Solicitud de aprobación del Jurado de Trabajo Final para evaluar a FERRARI,
Miguel Ángel de la Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo.-

8.15. Expte. N.º 213/2022: Solicitud de aprobación del Jurado de Trabajo Final para evaluar a VILLEGAS
TORRA, Constanza de la Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo.-
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8.16. Expte. N.º 214/2022: Solicitud de aprobación del Jurado de Trabajo Final para evaluar a CABEZÓN,
María Lucila de la Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo.-
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8.17. Expte. N.º 215/2022: Solicitud de aprobación del Jurado de Trabajo Final para evaluar a MARTÍN,
Aime Luz de la Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo.-

8.18. Expte. N.º 216/2022: Solicitud de aprobación del Jurado de Trabajo Final para evaluar a RAIMONDI,
Cintia de la Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo.-

8.19. Expte. N.º 382/2022: Solicitud de designación del Dr. JÄGER, Sebastián como Director del Ciclo de
Complementación Curricular de Licenciatura en Petróleo y Gas; de la Dra. PACINO, María Cristina como
Coordinadora Académica y de la constitución de la Comisión Asesora del Ciclo citado.-

8.20. Expte. N.º 393/2022: Solicitud de aprobación del Jurado de Tesis para evaluar a FERROGGIARO, Ana
María del Doctorado en Ingeniería.-

8.21. Expte. N.º 395/2022: Solicitud de aprobación del Jurado de Proyecto Final para evaluar a DRIGO,
Alejandro David de la Maestría en Ingeniería de Gestión Empresaria.-

8.22. Expte. N.º 397/2022: Solicitud de aprobación del Jurado de Proyecto Final para evaluar a COLLAZUOL,
María Belén de la Maestría en Ingeniería de Gestión Empresaria.-

8.23.  Expte.  N.º  399/2022:  Solicitud de aprobación del  Jurado de Proyecto Final  para evaluar  a  AVILA
MONÁ, Paula Andrea de la Maestría en Ingeniería de Gestión Empresaria.-

8.24. Expte. N.º 408/2022: Solicitud de prórroga para la presentación de la Tesis de la Maestría en Recursos
Hídricos en Zona de Llanura – modalidad a Distancia de MANELLI, Lucía Trinidad.

8.25. Expte. N.º 1744/2022: Solicitud de aprobación de la modificación del plan de asignaturas, del título de
la tesis, del Director e incorporación del Codirector de GOLIN, Ailé Selene del Doctorado en Ingeniería.-

8.26.  Expte.  N.º  1748/2022:  Solicitud  de  admisión  y  homologación  de  cursos  como  asignaturas  de
BAUDINO, Nicolás Francisco de la Especialización en Infraestructura de Datos Espaciales.-

8.27. Expte. N.º 2472/2022: Solicitud de aprobación del acta de defensa de Proyecto Final de PAVANI,
Eduardo Ezequiel de la Maestría en Ingeniería de Gestión Empresaria.-

8.28. Expte. N.º 2476/2022: Solicitud de designación del Jurado de Trabajo Final de PALACIOS, Alejandro
Gabriel de la Especialización en Ingeniería de Petróleo y Gas.-

8.29.  Expte.  N.º  3109/2022:  Solicitud  de  modificación  del  plan  de  asignaturas  y  homologación  de
asignaturas de DI MARCO, María Belén del Doctorado en Física.-

8.30.  Expte.  N.º  3117/2022:  Solicitud  de  modificación  de  la  Codirectora  de  Tesis  e  incorporación  del
Consejero de Estudios de LONDERO, Carolina María del Doctorado en Física.-
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8.31. Expte. N.º 6755/2022: Solicitud de designación del Jurado de Trabajo Final de VESCO, Ignacio Vicente
de la Especialización en Ingeniería Estructural.-

- 14 - 

8.32. Expte. N.º 6759/2022: Solicitud de autorización de prórroga, modificación del Plan de Asignaturas y
homologación presentado por BAUMANN, Osvaldo Guillermo del Doctorado en Ingeniería.-

8.33. Expte. N.º 6776/2022: Solicitud de autorización de prórroga para la defensa de Tesis del Doctorado en
Ingeniería de LEONARD, Martín Eduardo.-

8.34.  Expte.  N.º  6783/2022:  Solicitud  de  autorización  de  prórroga,  de  aprobación  del  Anteproyecto  y
aceptación del Director de GUIDOLIN, Franco de la Especialización en Ingeniería Sanitaria.-

8.35. Expte. N.º 6801/2022: Solicitud de aprobación de la modificación del título de Tesis y autorización de
prórroga para la defensa de Tesis de SORIA, Magali Valeria.-

8.36.  Expte.  N.º  7318/2022:  Solicitud  de  aprobación  de  la  modificación  del  Plan  de  Asignaturas  y
homologación de COMELLI, Román del Doctorado en Ingeniería.-

8.37. Expte. N.º 7724/2022: Solicitud de designación de la Dra. ABALONE, Rita para integrar la Comisión
Académica del Doctorado en Ingeniería.-

- - - Sin oposición, se aprueba.- 

09- CERTIFICACIONES PARA OBTENCIÓN DE DIPLOMA (Punto 9 del Orden del Día).- 

EXPEDIENTE LEGAJO APELLIDO Y NOMBRE TITULO 

1 36624/2021 G-5143/8 GUZMÁN, Juan David Ing. Civil 

2 37113/2021 M-6274/1 MORALES, Daniela Rocio Ing. Industrial 

3 38029/2021 S-5153/5 SCANDALO, Lautaro Jorge BUCI 

4 38123/2021 M-6312/6 MOGLIANI IGLESIAS, Camila Ing. Industrial 

5 38225/2021 D-3951/9 DI PAOLO, Manuel Franco Ing. Mecánico 

6 38365/2021 -- MARTINI, Lara Dra. en Física 

7 38458/2021 C-6642/7 CASELLI, Gerónimo Jesús BUCE 

8 38571/2021 G-4661/2 GÓMEZ, Iván Leonardo Ing. Mecánico 

9 38576/2021 J-0534/7 JURETICH, Cristian Alberto Ing. Electrónico 

10 38986/2021 Z-1035/9 ZULIANI, Nicolás Ing. Mecánico 

11 39360/2021 D-3653/6 DE CANEVA, Darío Paolo Ing. Electrónico 
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12 39412/2021 B-5883/1 BELLOTTI, Martin Ing. Civil 

13 242/2022 -- BAQUELA, Enrique Gabriel Dr. en Ingeniería 
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14 936/2022 -- SAAD, Emiliano Mgter. en Energía Desarrollo Sostenible 

15 1516/2022 V-2708/1 VILLAR, Juan Ignacio Ing. Industrial 

16 1588/2022 B-5823/8 BORDO, Valentina Luján Ing. Civil 

17 1611/2022 F-3369/3 FERNÁNDEZ CASELLA, Lucía Inés Ing. Industrial 

18 1648/2022 A-4024/1 AYI, Tomás Ing. Electrónico 

19 1688/2022 -- ESQUIVEL, Isidro Gabriel Dr. en Ingeniería 

20 1721/2022 -- FERRARI, Alberto José Dr. en Matemática 

21 1752/2022 M-5712/6 MINOLDO, Luciano Ing. Industrial 

22 1607/2022 L-2794/4 LARCA, Clemente Ing. Industrial 

23 2364/2022 D-3886/5 DEL BO, Juan Tomás BUCI 

24 2366/2022 D-3886/5 DEL BO, Juan Tomás Ing. Mecánico 

25 2515/2022 V-2790/1 VEGA, Rocío Marina Ing. Industrial 

26 2128/2022 -- PAVANI, Eduardo Ezequiel Mgte. en Ing. Gestión Empresaria 

27 39566/2022 P-4444/1 PARODI, Pablo Daniel Ing. Industrial 

28 3702/2022 R-4011/8 RODAS, Nicolás Darío Ing. Civil 

29 3724/2022 G-4861/5 GARRONE, Leandro BUCI 

30 3211/2022 R-3612/9 RIGATUSO, Facundo Lic. en Física 

31 3884/2022 B-5431/3 BARRIOS CENTENO, Sebastián BUCI 

32 3888/2022 B-5431/3 BARRIOS CENTENO, Sebastián Ing. Industrial 

33 3875/2022 M-5191/9 MAGGIOLINI, Mauricio Ing. Industrial 

34 3915/2022 H-1042/1 HURTADO, Facundo José Ing. Industrial 

35 3939/2022 D-3825/3 DOLIVO, Franco Nicolás Ing. Agrimensor 

36 5115/2022 P-4345/1 PAVIOTTI, Marco Andrés Ing. Civil 
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37 5118/2022 S-4717/1 SIBILLIN, Emanuel Ing. Industrial 

38 5203/2022 T-2853/3 TOSTI, Lucía Ing. Civil 

39 5258/2022 B-5659/6 BRAVO, Federico Antonio Leandro BUCI 
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40 5743/2022 R-3970/5 RUA, Agustin Gabriel Ing. Agrimensor 

41 5936/2022 C-6164/6 CARNOVALI, Darío Nicolás Ing. Mecánico 

42 6276/2022 A-3787/7 ALLOCHIS RASTELLI, Martin Ing. Mecánico 

43 6363/2022 G-4829/1 GUILLEN, Franco Ing. Eléctrico 

44 30066/2021 D-2065/6 DIAZ, Sebastián Ing. Mecánico 

45 32704/2021 C-6176/1 CICARELLI, Giuliano Ignacio Ing. Mecánico 

46 4723/2022 G-4898/4 GIACOMINO, Gonzalo Sergio Ing. Electrónico 

47 6394/2022 V-2776/6 VILCHES, Braian Nicolas Ing. Mecánico 

48 6685/2022 L-2789/8 LAMBRI, Fernando Daniel Ing. Eléctrico 

49 7146/2022 O-1666/7 ORSO, Franco Néstor Ing. Agrimensor 

50 7157/2022 L-2906/8 LLOVET, Micael Leandro Ing. Civil 

51 5807/2022 V-2728/6 VERGER, Pablo Ing. Civil 

52 7232/2022 R-3902/1 RODRIGUEZ, Mauro Iván Ing. Civil 

53 7242/2022 Z-1113/4 ZANETTI, Ramiro Ing. Civil 

54 7913/2022 T-2835/5 TABORDA, Mariano BUCI 

- - - Sin oposición se aprueban.-

10- PASES A COMISIÓN DE ASUNTOS ACADÉMICOS.- (Punto 10 del Orden del Día)

10.1.  Expte.  N.º  3959/2022:  Solicitud de aprobación de la  extensión de la  condición intermedia  según
detalle. Agrupación JUP – Mov. Evita.-

10.2. Expte. N.º 26731/2021: Solicitud de equivalencias para Ingeniería Mecánica de SALVETTI CASACO,
Juan  Orestes.-  10.3.  Expte.  N.º  6477/2022:  Solicitud  de  prórroga  para  continuar  en  Plan  95  de  la
Licenciatura en Ciencias de la Computación de DE LA TORRE, Gonzalo.-

- - - Se aprueban.-

11- PASES A COMISIÓN DE GESTIÓN DOCENTE Y NODOCENTE  (Punto 11 del Orden del Día).-
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11.1. Expte. N.º 594/2022: Informe de lo actuado como docente investigadora durante los últimos 3 años
en su cargo de Profesor Titular dedicación Simple de FERNÁNDEZ, Patricia y su voluntad de no renovar su
contratación.-
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11.2. Expte. N.º 4895/2022: Solicitud de designación de VIALE, Pamela Inés en un cargo 66-024R del DCC
ECEN desde el 01.03.22 al 31.03.22.-

- - - Se aprueban.-

12- PASES A COMISIÓN DE ASUNTO ADMINISTRATIVOS, JURÍDICOS, ECONÓMICOS Y FINANCIEROS(Punto
12 del Orden de Día).- 

12.1.  Expte.  N.º  6869/2022:  Solicitud  de  apertura  inmediata  del  Comedor  FCEIA  según  proyecto.
Agrupación ALDE.-

12.2. Expte. N.º 8044/2022: Solicitud de instalación de rampa para personas con movilidad reducida en el
ingreso de la Facultad. Agrupación ALDE.-

12.3. Expte. N.º 8056/2022: Solicitud de eliminación del requisito de inscripción a mesas de examen actual
y vuelta al sistema anterior. Agrupación ALDE.-

12.4. Expte. N.º 8062/2022: Solicitud de reclamo ante quien corresponda del regreso de la totalidad de las
líneas de colectivo que llegaban a la Facultad antes de la pandemia. Agrupación ALDE.-

12.5. Expte. N.º 8067/2022: Solicitud de publicación de las fechas y modalidad del cronograma de Mesas
Flotantes en la semana entrante a fin de la correcta organización de los estudiantes. Agrupación ALDE.- 

- - - Se aprueban.-

13- PASES A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN, TECNOLOGÍA E INTEGRACIÓN AL MEDIO(Punto 13 del Orden
del Día).- 

13.1. Expte. N.º 3177/2022: Convenio Específico entre Municipalidad de Rosario y la FCEIA. Programa de
concientización y capacitación virtual sobre Islas de calor urbanas.-

13.2.  Expte.  N.º  8045/2022:  Acta  Acuerdo  entre  el  Centro  de  Estudios  Interdisciplinarios  y  la  FCEIA.
Diplomatura en Gestión de Transporte de cargas y pasajeros. Programas de Infraestructura Regional para la
Integración.-

13.3.  Expte.  N.º  8041/2022:  Acta  Acuerdo  entre  el  Centro  de  Estudios  Interdisciplinarios  y  la  FCEIA.
Programa Científico y Tecnológico de Investigación y Desarrollo de Vehículos Aéreos no Tripulados.-

 13.4.Expte. N.º 8050/2022: Convenio Marco entre la Empresa Provincial de la Energía y la Universidad
Nacional de Rosario a través de la FCEIA.-
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- - - Se aprueban.-

14- DESPACHOS DE COMISIÓN DE ASUNTOS ACADÉMICOS. (Punto 14 del Orden del Día).- 
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- - - La consejera Pellegri, Nora da lectura de los siguientes expedientes:-

14.1. Expte. N.º 38651/2021: Solicitud de aprobación de Programa Analítico de la asignatura electiva de la
carrera  de  Ingeniería  Electrónica  Plan  1996  10°  Semestre  ANÁLISIS  DE  CONFIABILIDAD  DE  REDES.-”Se
recomienda su aprobación”.- 

14.2. Expte. N.º 38649/2021: Solicitud de aprobación del Programa Analítico de la asignatura electiva de la
carrera  de  Ingeniería  Electrónica  Plan  2014  10°  Semestre  COMUNICACIONES  PARA LA  INDUSTRIA.-”Se
recomienda su aprobación”.- 

14.3. Expte. N.º 2379/2022: Solicitud de aprobación del Programa Analítico del Espacio Curricular Electivo
DIGITAL IV de la  carrera  Ingeniería  Electrónica Plan de Estudios  Res.  N.º  313/99 CS 10°  Semestre.-”Se
recomienda su aprobación”.-

14.4. Expte. N.º 38645/2021: Solicitud de aprobación del Programa Analítico de la asignatura electiva de la
carrera  de  Ingeniería  Electrónica  Plan  2014  10°  Semestre  ELECTRÓNICA  APLICADA  A  LA  ENERGÍA
NUCLEAR.-”Se recomienda su aprobación”.- 

14.5.  Expte.  N.º  38738/2021:  Solicitud de equivalencia  de Ingeniería  Industrial  por  cambio de plan de
CONTARTESE, Mariano.-”Se recomienda su aprobación”.- 

14.6. Expte. N.º 29774/2021: Solicitud de equivalencias de Licenciatura en Física por las que correspondan
al Profesorado en Física de ANTONIO, Agustín Ezequiel.-”Se recomienda su aprobación”.- 

14.7. Expte. N.º 28995/2021: Solicitud de equivalencias de Ingeniería Electrónica por las que correspondan
a Licenciatura en Ciencias de la Computación de CURUAL, Lucas.-”Se recomienda su aprobación”.- 

14.8. Expte. N.º 31743/2021: Solicitud de equivalencias de Licenciatura en Física por las que correspondan
a Licenciatura en Cs. de la Computación de ANDREACCHI, Agustín Mario.-”Se recomienda su aprobación”.- 

14.9.  Expte.  N.º 21964/2021: Solicitud de equivalencias de Ingeniería  Civil  por  las que correspondan a
Licenciatura en Ciencias de la Computación de BINNER, Martín Alejandro.-”Se recomienda su aprobación”.- 

14.10. Expte. N.º 5283/2021: Solicitud de equivalencias de materias aprobadas en Ingeniería Civil Plan 75/2
para Ingeniería Civil Plan 2014 de BONELLI, Diego Renato.-”Se recomienda su aprobación”.-

-  - - El consejero Cicchirillo, Franco:- Menciona que es una persona mayor que retoma la carrera y lo quiere
destacar.- 

14.11.  Expte.  N.º  2954/2021:  Solicitud  de  revisión  de  equivalencias  de  Ingeniería  Civil  por  las  que
correspondan a Ingeniería Industrial de ESCOBAR, Facundo Mariano.-”Se recomienda su aprobación”.- 
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14.12. Expte. N.º 27296/2021: Solicitud de equivalencias de Ingeniería Industrial por las que correspondan
a Licenciatura en Física de ESCOBAR, Catalina Sofía.-”Se recomienda su aprobación”.-
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14.13. Expte. N.º 2949/2021: Solicitud de equivalencias de Ing. Civil por las que correspondan a Ingeniería
Industrial de GÓMEZ, Lucio.-”Se recomienda su aprobación”.- 

14.14. Expte. N.º 6910/2020: Solicitud de equivalencias de Ingeniería en Sistemas de Información (UTN) por
las  que  correspondan  a  Ingeniería  Electrónica  de  BALBUENA,  Juan  Alberto.-”Se  recomienda  su
aprobación”.- 

14.15. Expte. N.º 947/2022: Solicitud de equivalencia de la asignatura electiva COMUNICACIONES PARA LA
INDUSTRIA de la carrera de Ingeniería Electrónica Plan 2014 de O’SULLIVAN, Tomás Oscar.- ”Se recomienda
su aprobación”.- 

14.16.  Expte.  N.º  3845/2021:  Solicitud  de  reválida  de  su  título  de  Física  y  Astrofísica  obtenido  en  la
Universidad de Ferrara (Italia) de PORINI, Sabrina Lorena.- ”Se recomienda su aprobación, se le otorgan los
primeros 3 años, no el titulo”.-

14.17.  Expte.  N.º  10331/2021:  Solicitud  de  equivalencias  de  Ingeniería  Química  (UTN)  por  las  que
correspondan a la carrera de Ingeniería Industrial de GOMEZ URCCIA, Joaquín Gabriel.- ”Se recomienda su
aprobación”.-

- - - Sin oposición, se aprueban.- 

15- DESPACHOS DE LA COMISIÓN DE GESTIÓN DOCENTE Y NODOCENTE. (Punto 15 del Orden del Día).- 

- - - El consejero Feraboli, Luis da lectura de los siguientes expedientes:- 

15.1. Expte. Nº 36838/2021: Solicitud designación de SPOSETTI, Cintia en un cargo 76- 041 R del DFQ EFB
desde el 06.12.21 hasta finalización de la licencia de la titular.- “Se recomienda su designación”.-

15.2. Expte. N.º 36840/2021: Solicitud de designación de MACHADO, Rodrigo en un cargo 76-049 R del DFQ
EFB desde el 06.12.21 hasta finalización de la licencia del titular.-“Se recomienda su designación”.-

15.3. Expte. Nº 37934/2021: Solicitud de designación de BOURGES, Gastón en un cargo 71-064 R desde el
01.12.21 para cumplir funciones de Director de la Escuela de Ingeniería Mecánica, hasta la finalización de
sus funciones.-“Se recomienda su designación”.-

15.4. Expte. Nº 37983/2021: Solicitud de designación de LÓPEZ, Sebastián en un cargo 66-75 T del DE EIE
desde el 01.12.21 al 31.03.22.-“Se recomienda su redegnación”.-

15.5. Expte. Nº 37942/2021: Solicitud de designación de RODRIGUEZ, Julio en un cargo 66-066 R del DCM
EIM desde el 01.12.21 para cumplir funciones de Director del Departamento Construcciones Mecánicas,
hasta la finalización de sus funciones.-“Se recomienda su designación”.-
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15.6. Expte. N.º 36528/2021: Solicitud de designación de ZIMMERMANN, Erik Daniel en un cargo 77-023 I
del DH EIC desde el 01.12.21 hasta concurso.-“Se recomienda su designación”.-

- 20 - 

15.7. Expte. Nº 39485/2021: Solicitud de designación de BUZÓN, Guillermo Ernesto en un cargo 66-123 R
del DF ECEN desde el 01.01.22 al 31.03.22.-“Se recomienda su designación”.-

15.8. Expte. N.º 565/2022: Solicitud de designación de TENDELA, Lucas Pedro en un cargo 66-059T del DF
ECEN desde el 01.02.22 al 31.03.22.-“Se recomienda su designación”.-

15.9. Expte. N.º 865/2022: Solicitud de designación de PINASCO, José Ignacio Ramón en un cargo 68-047
Interino del DCC EIC del 01.02.22 hasta concurso.-“Se recomienda su designación”.-

15.10. Expte. N.º 867/2022: Solicitud de designación de NOTTO, Juan Gabriel en un cargo 66-007 Interino
del DCC EIC del 01.02.22 hasta concurso.-“Se recomienda su designación”.-

15.11. Expte. N.º 2546/2022: Solicitud de contratación como docente jubilado en un cargo de Profesor
Titular  dedicación  simple  desde  el  02.02.2022  al  31.03.2023  de  JUNCO,  Sergio.-  “Se  recomienda  su
designación”.-

- - - Sin oposición, se aprueban.-

-  -  -  El  consejero  Asteggiano,  David:-  Menciona  que  hay  dos  despachos  de  la  Comisión  de
Investigación, Tecnología e Integración al Medio que figuran como pasesya que son actas acuerdo
entre la Facultad y el CEI por una diplomatura y un proyecto de desarrollo e investigación, uno es
con el área de transporte y otro con el área de la Escuela de Ingeniería Electrónica, menciona que
es una didáctica nueva y saludable de trabajar en forma articulada con el CEI y la Facultad dado
que  muchos  casos  se  han  dado  inconvenientes  porque  situaciones  "  interdisciplinarias"  se
desarrollaban en CEI sin conocimiento de la Facultad entonces de esta manera es una forma de ir
sistematizando  que  cuando  hay  algún  tema  que  involucra  a  la  Facultad  esté  el  acuerdo
institucional respectivo.- 

13.2.  Expte.  N.º  8045/2022:  Acta  Acuerdo  entre  el  Centro  de  Estudios  Interdisciplinarios  y  la  FCEIA.
Diplomatura en Gestión de Transporte de cargas y pasajeros. Programas de Infraestructura Regional para la
Integración.-

13.3.  Expte.  N.º  8041/2022:  Acta  Acuerdo  entre  el  Centro  de  Estudios  Interdisciplinarios  y  la  FCEIA.
Programa Científico y Tecnológico de Investigación y Desarrollo de Vehículos Aéreos no Tripulados.-

- - - Sin oposición, se aprueba.- 

TEMAS SOBRE TABLAS 
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- - - La consejera González D`Elia, Agustina:- Expresa que el día 26 de marzo con la agrupación FUP van a
visitar el astillero Tandanor, solicita el interés académico del Consejo Directivo.- 
- - - Se aprueba.-  
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- - - El consejero Asteggiano, David:- Menciona que los proyectos sobre tablas se vuelvan a enviar por mail
previamente con por lo menos 24 hs antes,  ya que es una práctica saludable.- 
-  -  -  Por  Secretaria:-  Se  solicita  que   los  expedientes  ingresen  por  mesa  de  entrada,  así  se  puede
individualizar cada uno con el número correspondiente.-
- - - El consejero Asteggiano, David:- Expresa que el mail tiene validez para todos los trámites; es un medio
oficial.- 
-  -  -  El  consejero  Ponzellini,  Luciano:-  Expresa  que  para  ellos  es  importante  presentar  el  proyecto  al
Consejo Directivo, es sobre lo que pasó con el acuerdo con el FMI. Comenta que lo aprobó el Senado, la
Cámara de Diputados fue una votación dividida le parece que va a hacer al recorte y al ajuste que se va a
tener que vivir porque todos los debaten atraviesan en relación a lo que va ser el presupuesto Universitario
o el sistema Universitario, a los docentes Universitarios ya les han dado una oferta baja y lo han firmado,
remarca que hay un sector importante que se instalando la idea de que hay que rechazar lo que ha pasado
con la deuda en este pais, la gente no tiene para comer, el movimiento de mujeres también se expide en
ese sentido porque hay recortes para el área de genero y todos los sectores sociales,  esta semana se
publicó la reforma previsional; dice que es un acuerdo casi colonial, en el contexto de guerra internacional
ameritaba pensar en esperar y luego renegociar, la deuda tomada ni siquiera fue puesta en infraestructura
de nada, quienes estamos en las instituciones lo ven. Dice que como cuerpo Directivo deben declararse,
propone acordarlo generalmente y después se afina un rechazo al acuerdo, dice que le han llamado la
atención los diputados de esta Provincia que son sectores progresistas que han votado a favor de este
acuerdo y le preocupa. Cree que hay que prestarle atención, instar al Rector y al Consejo Superior que se
expidan en el mismo sentido.-
- - - Siendo las 12:59 se retira el consejero Pavicich, Emiliano.-
- - - El consejero Asteggiano, David:- Expresa que este tipo de acuerdos son clave para cualquier país que le
toca someterse a ello por cualquier otra manera y doblemente la lógica de Argentina de necesidad de
crédito va a las instituciones de financiamiento multilateral de créditos y te terminan poniéndote todas las
condiciones con todas las limitaciones, cree que estos acuerdos deberían ser aprobado por un consejo
económico y  social  que permitía tener un gran acuerdo,  cree que se  podría  armar  una comisión para
redactar, acuerda en plantear el rechazo o la preocupación.- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Propone acordar un horario para que aquellos consejeros que quieran
participar lo puedan hacer.- 
- - - El consejero Zamboni, Raúl:- Mociona para que se vote.-
- - - El consejero Bohuier, Ariel:- Menciona que saben lo que es firmar un acuerdo donde han transcurrido
años y en algún momento se pudo liberar, no recuerda bien la fecha pero cree que a principio de 2018 el ex
Presidente toma la deuda inconsultamente un préstamo que ronda los U$50.000.000, le parece que hay
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que ver la situación que uno esta viviendo y hasta donde pueden llegar, cuando la situación se complica
demasiado y hay que tomar una decisión limite; se esta hablando de la inflación y cosas que ameritan ya
que están en un ambiente universitario y toda la política los atraviesa, explica que la votación fue divida
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pero no tanto en el Senado, está de acuerdo en armar una comisión y que cada uno tenga su opinión,
cuenta que estuvo en dialogo con un Diputado Nacional de Frente Progresista y no votó todo el paquete,
aclara la situación voto un estado contable para que haya una entrada de dinero y se puedan pagar sueldos
en estos momentos, le propone al consejero Ponzellini hablarlo en privado, expresa que el Diputado no
voto los ajustes que proponía el FMI, hace hincapié en que es un tema muy largo para hablar en este pleno,
cierra su participación pidiendo un minuto de silencio para todas las personas inocentes que están cayendo
en una guerra tanto Rusos como Ucranianos.-
- - - El consejero Sidotti, Nestor:- Pide incluir en el minuto de silencio el recordatorio de los 30 años del
atentado a la Embajada de Israel.- 
- - - Se hace un minuto de silencio.-   
- - - El consejero Ades, Daniel:- Menciona que es el mayor crédito que dio el FMI en su historia, se pregunta
si el mismo organismo en el 2001 dio la directiva de no darle nada a la Argentina en ese momento hacia
falta una ayuda y la hubo una decisión política la misma que 20 años después distinta, le llama la atención
que el mismo organismo sea tan incoherente.-  
- - - El consejero Sidotti, Nestor:- Cree que se deben expedir al respecto y tomar el rol que le compete a la
Universidad y a la Facultad, plantea que hay cuestiones raras; se firma un acuerdo donde no hay nada que
lo  norme  porque  no  está  aprobada  la  ley  de  presupuesto  y  le  llama  la  atención  que  un  organismo
multinacional de créditos  le renueve un crédito a alguien que no va a saber cómo va a gastar su dinero, los
mismo que no votaron el presupuesto hoy votan un crédito, los mismo que  exigían tener un presupuesto
hoy renuevan un crédito, dice que sería bueno poner en los vistos que no existe el presupuesto nacional
aprobado y otras cuestiones, así que ve conveniente que se forme una comisión redactora.-
- - - El consejero Zamboni, Raúl:- No sabe bien porque se pidió el otro crédito y cree que éste ahora trata de
resolver un problema pero hay un problema y ese es el que se resolviendo, cree que los legisladores que
por amplia mayoría votaron y de distintas líneas de pensamiento todos tuvieron mucho miedo del default
que le significa a la Argentina, no votaron que hacer con el crédito le dijeron al mundo no queremos entrar
en default y eso es lo que tiene miedo y por eso esta de acuerdo con que se haya aprobado, en esos
términos, ahora qué van a hacer con ese dinero, cómo lo van a hacer también concuerda que la legislatura
no diga;  para eso hay un Gobierno. Dice que como ciudadano argentino hay un problema los legisladores
detectaron el problema y si se entra en default será muy problemático, así que cree que esta bien que se
firme el acuerdo así que por eso no concuerda, anticipa su voto negativo.-  
- - - La consejera Pellegri, Nora:- Cree que hay dos cuestiones una es la técnica de las idas y venidas que
llevaron al Estado Argentino a tomar la situación ésta a través de Congreso y todos los considerando que
hubo y cambios que hubo respecto al proyecto original, desde diferentes visiones acuerdan que el default
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no es conveniente. Si era ésta la salida ella plantea que lo hubiera seguido peleando; tiene una posición
política absolutamente contraria a la del FMI, es uno de los culpables de la guerra actual que estamos
sufriendo, expresa que la situación de Argentina es complicada  ahora se complica más con la guerra, los
acuerdos monetarios no se pueden cumplir, cree que como Universitarios se debe hacer un análisis  //
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concreto de la situación y opinar al respecto porque son respetados y estas opiniones sirven y son tomadas
por los ambientes políticos, acuerda que hay que sacar una declaración, plantea postergar la votación hasta
que la comisión redacte.-
- - - El consejero Zamboni, Raúl:- Expresa que él realizó una moción para votar.- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Menciona que hay que votar si se pasa a comisión o que se resuelva en esta
reunión.-  
- - - Se aprueba el pase a comisión Ad hoc.- 
Siendo las   13:35  hs se da por finalizada la sesión   


